



VALORIZE ROTARY
COM
FÉ E ENTUSIASMO

ロータリーを高めよ 思いを尽くし熱意を尽くし

1990-91年度国際ロータリーのテーマ

- 国際ロータリー会長 パウロV.Cコスタ ●第256地区ガバナー 原 猛
- 会長——小林九満太 ●副会長——渡辺 宏策 ●幹事——斎藤 弘文
- SAA——渡辺 喜彦、五十嵐 力 ●例会日——毎週水曜日 12:30～
- 例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 TEL 34-3311
- 事務局——三条市旭町2-5-10 TEL 35-3477

(FAXも同番号 午後3時以後はFAXに切り替わります)

- クラブ会報委員——渋谷 正一、金沢 興宗、木許 紘一、池田 千秋

出席者会員数 会員 76名中 49名

先々週出席率 85.14% (前年同期 93.06%)

今日のお花 ストック、白トルコ桔梗

ヴィジター 三条南より 永桶栄資君

先週のメイクアップ 2/21 燕へ 外山一郎君

2/22 吉田へ 加藤紋次郎君

2/25 三条南へ 外山一郎君、松谷昊吉君、五十嵐晋三君、
小林九満太君、丸山金重君、藤田紘一君、
山谷春夫君、斎藤弘文君、五十嵐総一君、
高橋一夫君、堀川政雄君

2/26 三条北へ 五十嵐総一君、五十嵐晋三君、内山辰策君、
金沢興宗君、長谷川有美君、大谷幸平君、
加藤紋次郎君、渋谷健一君

会長挨拶 渡辺(宏)副会長

本日は、ご多忙のなか、名誉会員の内山市長さんよりおいで頂き、卓話をお願い致します。宜しくお願い致します。

本日は、初の会長代行で、初めてロータリーの鐘を鳴らしました。小林会長のご精勤が察せられます。

私は次期会長を仰せ遣って一番気に懸かる事は毎回の会長挨拶です。歴代会長の名スピーチ振りが頭から離れません。

今日は、幸いにも、皆さん期待の内山名誉会員の卓話です。たっぷり時間を取る為に、下手な挨拶は短い方が良いでしょう。これで終わります。

幹事報告 斎藤(弘)幹事

◎原ガバナー事務所より

- ・「湾岸戦争にともなう難民救済募金」についてご協力依頼。

会員1人 2,000円の救済

- ・ポールハリスフェローの証明書、メダル、襟章が届いております。

野水文治君、大谷幸平君、斎藤弘文君、滝沢富雄君

◎三条市高等職業訓練校より 修了式挙行についてご連絡がとどいております。

とき 3月16日(土) PM2:00~

ところ 三条市高等職業訓練校(三条市東本成寺)

3月のお祝い

◎会員誕生祝 2日 日戸平太君 2日 村木 修君 5日 小林正義君
6日 金子左武郎君 6日 小林英雄君 14日 平原二三郎君
15日 岩井数央君 24日 山浦日出夫君 31日 金沢興宗君

◎夫人誕生祝 11日 渡辺洋子さん(嘉彦) 13日 斎藤ナリさん(権八)
16日 熊倉恵子さん(昌平) 18日 加藤敏子さん(征男)
21日 小林房子さん(九満太) 22日 村木節子さん(修)
23日 加藤一代さん(紋次郎) 23日 伊藤初枝さん(広一)
26日 内山セツ子さん(辰策) 26日 川又麻稚香さん(嘉瑞範)
29日 野水富子さん(文治)

◎結婚記念 16日 荻根沢隆雄君 17日 金沢興宗君 25日 丸山金重君

ニコニコボックス ¥21,000

内山三条市長

渡辺(宏)君 内山名誉会員を歓迎して初めての会長代行です。無事努められるように。

山本(福)君 のどくびの手術などで、心ならずもホームクラブをごぶさた致しました。

杉野君 当クラブ名誉会員内山市長の三選を期して。

吉井君 クイズー2度目の奇跡が起きました。3度目は無いものと思いますので一つしかないものを大切にします。大切なものとは何でしょう。

24日、佐野さん他4人でスキーに行ってきた。佐野さんに感謝します。

中村君 前週八方尾根にスキーに行ってきた。第2ケルンから見た北アルプスがとても美しいでした。

内山(辰)君 26日、初孫が誕生しました。男の児で一先ずは安心です。

小林(敬)君 三条市の第2号名誉市民になられた写真家の渡辺義雄氏が文化功労者賞を受賞されたお祝いの式典が東京で行われました。出席しお祝いを申し上げて参りました。

広岡君 内山市長さんのご来会をお喜び申し上げます。頑張ってください。

外山(雅)君 2月21日午前10時、三条市特殊学校、学級児童生徒の卒業進級を祝う会に県立月ヶ岡養護学校へ行って参りました。相憎当日は急激な積雪で道心坂で車がスリップして渡辺喜彦さんの会社の方々の手を借りて、やっとの事で会場へ到着いたしました。それにしても寒い体育館でジッとして午前、午後とお祝いを届けるだけでなく、心の通うようにとお祝いする事のつらさを思い知らされました。果して心が通ったのでしょうか?

渋谷(正)君 今日の結婚記念日を午前中の花束であらためて確認しました。ありがとうございました。

卓話

内山名誉会員

歴代RC会長の中で任期途中で止めてしまったのは私だけで今でも慙愧に絶えないと考えております。

3月4日から3月議会が始まりますが、そのメーンは平成3年度の予算です。総額は247億円で昨年比16.8%増の積極予算となっております。

その特徴は第1番目には、第3次振興整備計画実施の初年度として3ケ年のローリングプランで総合運動公園、総合福祉センター、その他生涯教育推進会議から提言がありました生涯教育の拠点となる文化会館、音楽堂などを盛り込みたいと考えております。



第2番目には第2次振興整備計画で残りました公園行政についてですが、従来管理がバラバラで一貫した行政ができませんでしたので一貫化をはかるため新たに「公園緑地課」

を設けました。ここで総合運動公園の検討や大崎山一帯の整備などをやって行きたいと考えております。

また、5大事業関連の昭栄橋（仮称）の平成4年開通、信濃川への橋梁追加、信用保証協会県央支所の誘致、中小企業大学校などについても推進して行くことにしております。

以上のように「産業の振興、福祉、教育文化」の3本柱で平成3年度予算をつくっております。

それから地場産業の振興の観点から関係機関等と協力して内陸型の通関施設の誘致、県の産業育成基金によるデザインの向上を図る拠点を地場産センターへの誘致、頭脳立地法の早期指定などを働きかけて行きたい。

また、総合福祉センターには7つの施設を設け福祉の拠点をつくって行きたい。同時に三条病院にデーサービスセンターも併設したいと考えている。

商店街対策としては、中心市街地の振興基本計画として国の補助事業として調査を行うことにしております。

いろいろ申し上げましたが、第3次振興整備計画の初年度の平成3年度は幸い財政状況も安定しておりますので、幸先の良いスタートが切れるのではないかと考えております。

ではこの辺で私の責任を終らせていただきたいと思います。引き続きのご支援よろしくお願ひ申し上げます。

3月6日例会 卓話 日戸平太会員

3月13日例会 卓話 いからしの里 院長 高橋文平殿

3月20日例会 卓話 ポエム中越健康ランド 総支配人代理 五十嵐俊二殿

PolioPlus



“開発途上国の新生児を対称に
ワクチン投与資金協力を”